

Crimen delante de niño Mató a la doña y se suicidó

◆ **ADRIANA SOLÍS R.**
adrisolis@lateja.co.cr

Llegó a la casa de la doña, de la que se había separado hace dos semanas, pero como había gente se devolvió.

Sin embargo, el rencor, los celos y la sed de muerte eran tan fuertes que poco después regresó, discutió y la mató de un balazo. Después se suicidó.

Elizabeth Campos Vega, de 43 años, fue asesinada el sábado a las 2:25 de la tarde en el poblado Kilómetro 20 de Golfito.

Según testigos, ambos mantuvieron una discusión en el patio de la casa y fue cuando ocurrió el crimen delante de un chiquito de dos años. Familiares de la fallecida relataron que el hombre, de apellido León y de 47 años, llegó el viernes a la zona, después de trabajar en una construcción en Escazú.

León había sido denunciado meses atrás, ya que le había quitado a la mujer varios bienes y la había amenazado de muerte. Incluso el 22 de abril le habían dictado medidas para que no se acercara a su exmujer.



JUAN DE DIOS FLORES PARA LT

Un niño de dos años, que estaba en patio, vio la muerte de la mujer.